

花王株式会社様から寄付金を贈呈いただきました。

| コミュニティルーム「はなみずき」



柏ビレジ商店街を拠点に活動する「はなみずき」

コミュニティルーム「はなみずき」は、2006年に柏ビレジ商店街に開店。現在までの長年にわたる世代を超えた地域コミュニティ活動に対して、花王(株)の「ハートポケット倶楽部」から2019年に寄付金が寄贈されました。また、従業員からの寄付を募りその同額を企業からも寄付する「マッチングギフト」としても、同社より寄付金を贈呈いただきました。今回のご支援に、スタッフ一同、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

| 贈呈理由

「核家族化が進み、各地域では高齢者世代だけの世帯も増加してきている中で、高齢者の方たちを地域社会で孤立させないようなこの取り組みは、高齢者の見守りにもつながり良い取り組みだと思います。高齢の方たちの居場所をつくり、そこに子供たちなどが集うことで、世代を超えてコミュニティが広がって、あたかも日本のかつての三世代世帯のような場が形成されていけば良いな、と思います。延べ10万人を超える利用者とのこと、利用される皆さんのがんばり地の良い場であることの証なのだと思います。この活動が今後も継続され、広がっていくことに期待をいたします。」

花王（株）研究戦略企画

| 受贈者のことば

私たちコミュニティルーム「はなみずき」は、地域の皆様がおいしいコーヒーをいただきながら、楽しいひと時を過ごせるよう、主婦のボランティアを中心に活動しています。今回、その社会的活動を花王様に高く評価いただき、寄付金をいただくことができました。寄付金は、紅茶・コーヒーカップ、椅子、テーブル、コーヒーサーバー、カーテンなどの更新に有効に活用させていただきました（※写真参照）。おかげさまで、「はなみずき」は気持ちも新たに、ますます楽しい場を提供できるようになり、スタッフ一同大変嬉しく心から感謝しております。ありがとうございました。

コミュニティルーム「はなみずき」



寄付金をもとにこのほど整備された「はなみずき」の店内

<花王(株)が取り組む社会貢献活動>

KAO

花王(株)は、豊かな生活文化の実現と、よりよい持続可能な社会に向けて社会貢献活動を推進しています。事業で直接アプローチできない課題については、地域社会やNGO/NPOと連携しながら、長期的視点で取り組んでいます。また、社会との接点を作り、社員の学びの場を作るため、社会参加型の活動やモノづくりの基盤を支える文化の発展のためのメセナ支援、(財)花王芸術・科学財団による活動も行っています。

<花王ハートポケット倶楽部>

花王ハートポケット倶楽部は、2004年に開始した花王グループ社員による社会的支援を目的としたクラブ組織です。クラブの趣旨に賛同する社員が会員となり毎月の給与から1口50円として、1口から100口の範囲で任意の金額を積み立てよりよい社会づくりをめざし、社会課題の解決に取り組むNPO・NGO・市民団体への寄付、社会貢献活動の実施に関わる支援、広域災害発生時の緊急支援などに役立てています。寄付先や基金の使途の決定は、会員の代表である運営委員から構成される運営委員会の審議により決定しています。